



名鍍会報告

H26. 3

名鍍会会員の皆様及び組合員の皆様、今回は平成26年1月18日 東京第一ホテル錦に於いて開催されました平成26年度定時総会を報告させていただきます。

総会は、二村副会長の軽快な司会で、御来賓紹介から始まり、水野会長の挨拶後、議案審議に入りました。役員改選のない今年度は、議長も水野会長が就任し、第一号議案から第六号議案まで、すべての議案が滞りなく承認され議案審議は無事終了しました。

その後、愛知県鍍金工業組合理事長 伊藤豪様、日本表面処理機材工業会常任理事 柳下幸一様より御祝辞を頂戴しました。

続いて、同会場においての記念講演では「勝ち馬に乗るには～ものづくり企業、自社の強みをどううまく生かすか」と題して、神戸国際大学経済学部教授 中村智彦様よりご講演いただきました。中小企業を取り巻く環境及び今後、また企業としての方向性を成功事例を元に、わかりやすく丁寧にお話して頂いた後、質疑応答にはいりました。何よりも身の丈にあった活動から実施すべきであるとのことご教授をいただきました。



水野会長



総会の様子(11階アンピオ)



愛知組合・伊藤理事長



機材工・柳下常任理事

同ホテルの3階に会場を移しての懇親会は、水野会長の挨拶から始まり、3月の年次大会においてJES会長に就任される予定の名鍍会第23代会長の前川様、愛知県鍍金工業組合副理事長の菅沼様、(公財)名古屋産業振興公社エグゼクティブアドバイザーの久米様より、御祝辞を頂戴し、愛知県鍍金工業組合副理事長で名鍍会第20代会長の神谷様に、乾杯の御発声をして頂き懇親会が始まりました。

最近の景気が良いのか悪いのかは関係なく、各テーブルでは様々な意見交換が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

最後に恒例である「名鍍会の桜」全員で合唱し、名鍍会第16代会長の杉浦様に締め言葉をご頂戴し無事に閉宴となりました。



前川 23 代会長



愛知組合・菅沼副理事長



名産振 プラズマ技術産業応用センター・久米様



愛知組合・神谷副理事長



「名鍍会の桜」の合唱



杉浦 16 代会長

参加頂いた皆様、そしてご来賓の皆様には、この場をかりて厚く御礼申し上げます。そしてまた一年宜しく願いいたします。